



Regionaljournal Steiermark



Brand eines Einfamilienhauses in Fohnsdorf

Sonntagabend kam es zum Vollbrand eines Einfamilienhauses. Personen wurden nicht verletzt – ein Hund ist abgängig.

Gegen 17:00 Uhr wurde die Polizei zu einem Brand in Dietersdorf gerufen. Als die Beamten am Vorfallsort ankamen stand ein Einfamilienhaus bereits in Vollbrand. Kurz darauf trafen die Feuerwehren ein und begann mit den Löscharbeiten.

Sofortige Erhebungen und Befragungen ergaben, dass sich keine Personen im Objekt aufhielten, jedoch seien zwei Hunde vermisst. Einer der Hunde tauchte später wieder auf, der zweite ist noch abgängig. (Eine nähere Angabe zu Rasse und Fellfarbe wurde nicht angegeben)

Gegen 21:00 Uhr konnte Brand aus gemeldet werden. Der Sachschaden kann zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht beziffert werden. Es waren über 70 Kräfte der Feuerwehren Fohnsdorf, Hetzendorf, Rattenberg, Zeltweg, Judenburg sowie der Betriebsfeuerwehr Stahl Judenburg im Einsatz. Bei dem Brand kamen keine Personen zu Schaden.

